

## ``DELEGADO PRESIDENCIAL MARLON ESCOTO:``

### **\*HONDURAS RATIFICA COMPROMISO CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO\***

\*Madrid (España), 2 de diciembre\* . El delegado presidencial de Cambio Climático, Marlon Escoto, afirmó hoy que la presencia del presidente Juan Orlando Hernández en la Conferencia de Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP25) que se lleva a cabo en Madrid “ratifica el compromiso de Honduras con la temática”.

Escoto destacó la participación del mandatario, que le hizo saber al mundo que Honduras puede pasar de sequía a inundación en días y hasta en horas, “y esa variedad climática nos vuelve altamente vulnerables”.

Lo anterior -dijo- es parte de las causantes de la migración de personas que se encuentran en zonas de menor precipitación, principalmente los que cultivan para alimentarse.

“El mundo tiene que acompañar estas poblaciones y se convierte en un ganar-ganar, no como una carga sino como una inversión a largo plazo”, dijo Escoto.

Consideró que en la COP25 deben terminar de reglamentarse muchos temas y uno de ellos es el financiamiento climático y mercados de carbono, que son temas de futuro.

Pero -añadió- principalmente el tema de que Honduras pueda ser considerado como un país en condiciones especiales para obtener acompañamientos, asistencia técnica, financiamiento, fondos, recursos.

### **\*Acción Climática\***

Por otra parte, Escoto anunció que en el 2020 inicia la Acción Climática, que son acuerdos de tiempo, con metas que se ponen a 10 años, también llamada "período de implementación", hasta el 2030, cumpliéndose la primera década de trabajo donde los países tienen que evidenciar lo que están haciendo.

Honduras ha mantenido en la propuesta de la agenda esta consideración y “esperamos sea ratificada y que permita de alguna manera acompañar los planes de adaptación, mitigación, cambio climático, que es lo que el país tiene”, dijo.